

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

Kesimpulan, implikasi dan rekomendasi akan diuraikan pada bab ini, yang disusun berdasarkan seluruh kegiatan penelitian tentang “Penerapan Hasil Belajar Analisis Model Busana pada Pembuatan Pola Busana Kerja” (penelitian dilakukan pada mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Busana Jurusan PKK FPTK UPI angkatan 2007).

A. Kesimpulan

Kesimpulan penelitian ini dibuat berdasarkan pada tujuan penelitian, hasil pengolahan data, dan pembahasan hasil penelitian yang dapat dikemukakan sebagai berikut:

1. Penerapan Hasil Belajar Analisis Model Busana pada Pembuatan Pola Busana Kerja yang Berkaitan dengan Kemampuan Kognitif

Penerapan hasil belajar Analisis Model Busana pada pembuatan pola busana kerja, yang berkaitan dengan kemampuan kognitif, lebih dari setengahnya mahasiswa yang meliputi, pengetahuan analisis model lengan busana, model kerah, model garis hias, pecah pola letak kup, garis leher, model rok, dan calana dapat diterapkan pada pembuatan pola busana kerja.

2. Penerapan Hasil Belajar Analisis Model Busana pada Pembuatan Pola Busana Kerja yang Berkaitan dengan Kemampuan Afektif

Penerapan hasil belajar Analisis Model Busana pada pembuatan pola busana kerja, yang berkaitan dengan kemampuan afektif, lebih dari setengahnya mahasiswa yang meliputi, kesungguhan dalam menerapkan analisis detail model busana, pecah pola kerah setali, menambah wawasan dan pengetahuan untuk

menerapkan pecah pola model garis leher persegi, ketelitian dalam menerapkan analisis variasi model rok, pecah pola celana *pantaloons*, kecermatan menerapkan pecah pola garis hias *princess*, dan sikap penerimaan dalam menerapkan analisis model busana bagian atas pada pembuatan pola busana kerja.

3. Penerapan Hasil Belajar Analisis Model Busana pada Pembuatan Pola Busana Kerja yang Berkaitan dengan Kemampuan Psikomotor

Penerapan hasil belajar Analisis Model Busana pada pembuatan pola busana kerja, yang berkaitan dengan kemampuan psikomotor, sebagian besar mahasiswa yang meliputi, keterampilan melakukan pecah pola model garis leher, menganalisis detail model busana, menganalisis model lengan busana, dan keterampilan melakukan pecah pola model rok dapat diterapkan pada pembuatan pola busana kerja.

B. Rekomendasi

Rekomendasi hasil penelitian disusun berdasarkan pada kesimpulan dan implikasi hasil penelitian yang telah dikemukakan sebelumnya. Rekomendasi yang penulis ajukan sekiranya dapat memberikan manfaat bagi pihak-pihak yang bersangkutan, yaitu:

1. Mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Busana Jurusan PKK FPTK UPI angkatan 2007 pada umumnya menunjukkan lebih dari setengahnya telah dapat menerapkan hasil belajar Analisis Model Busana pada pembuatan pola busana kerja. Hasil yang telah dicapai hendaknya dijadikan bekal untuk memotivasi diri agar lebih mengembangkan pengetahuan, sikap dan keterampilan yang berkaitan dengan menganalisis model busana, dengan terus

berlatih menganalisis model dan melakukan pecah pola sehingga kemampuan yang dimiliki menjadi lebih optimal.

2. Dosen Pengampu Mata Kuliah

Dosen Mata Kuliah Analisis Model Busana agar dapat memberikan pengalaman belajar yang lebih menantang dengan memberi tugas menganalisis model dan pecah pola busana kerja sesuai dengan kebutuhan industri mode saat ini, sehingga mahasiswa memiliki kesiapan untuk bekerja khususnya pada industri busana.

3. Peneliti Selanjutnya

Ruang lingkup dalam penelitian ini sangat terbatas dan masih banyak aspek yang belum terungkap dan teramati karena keterbatasan penulis. Penulis berharap penelitian ini dapat lebih dikembangkan lagi salah satunya untuk mengetahui keterkaitan antara sikap mahasiswa dalam kesungguhan mempelajari analisis model dan pecah pola dengan latar belakang asal sekolah lebih dari setengahnya dari SMU.